

Bidema investiga participación de terceros en incendio de iglesia San Francisco en Iquique

Joaquín Barrientos

Luego de que el viernes un devastador incendio consumiera completamente la iglesia de San Francisco en Iquique, durante este sábado la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de Arica se unió a los trabajos de investigación para lograr establecer las causas del siniestro.

En particular, la labor de la Bidema estará centrada en establecer los daños patrimoniales ocasionados. Según consignaron desde el organismo, “este tipo de intervención es esencial, ya que la parroquia, además de su relevancia espiritual, posee un alto valor cultural e histórico para la comunidad de Iquique”. Sobre ello, la jefa de la Brigada, subprefecta Maritza Cossio Rodríguez, señaló que “la parroquia es un monumento nacional, declarado Monumento Histórico desde el 25 de octubre de 1994, y como Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural, es nuestra responsa-



bilidad investigar este tipo de incidentes”.

“Estamos llevando a cabo las diligencias necesarias para determinar si hubo participación de terceros y establecer responsabilidades en este siniestro”, agregó sobre la investigación.

El otrora recinto religioso, ubicado en la intersección Almirante Latorre con Esquina 21 de Mayo, en la comuna de Iquique, fue declarado monumento histórico nacional en 1994. El viernes, algunos feligreses

comentaron que el día anterior (jueves), se había contenido un pequeño intento de llamas, el que no habría pasado a mayores.

Al respecto, el delegado presidencial de Tarapacá, Daniel Quinteros, manifestó que la “destrucción es total, una catástrofe para la región” por la importancia de la iglesia, considerada como uno de los templos católicos más antiguos, ya que sus cimientos se remontan a la llegada de la conquista española y la orden franciscana.